

# TEMPLO MAYOR

F. Bartolomé

AQUÍ alguien miente: el senador **Armando Guadiana** presumió en redes sociales que se había reunido con **Manuel Bartlett**; pero el director de la **Comisión Federal de Electricidad** negó el encuentro.

EL LEGISLADOR por **Coahuila** inclusive subió una foto abrazado con Bartlett y el delegado federal **Reyes Flores**. El poblano aclaró que la imagen era vieja y, pues, cada quien su versión.

PERO LO QUE no admite desmentidos es lo turbio del acuerdo en el que ambos tienen mucho que ver: como presidente de la **Comisión de Energía**, Guadiana gestionó que la **CFE** compre 360 mil toneladas de carbón coahuilense... del que él mismo es uno de los principales productores.

ES DECIR, el director de la **CFE** -se hayan reunido o no- le entregó en bandeja de plata un gran negocio a un senador que utilizó su posición para beneficiarse a sí mismo. Y, ahí sí, ninguno de los dos lo puede negar.

-...-

LA CRUZADA del gobierno federal en el tema de las compras de medicinas está provocando un carambola de tres bandas entre sus cercanos.

RESULTA QUE en anteriores gobiernos de la **Ciudad de México**, tres empresas resultaron favorecidas: **Abisalud**, **Lomedic** y **Grupo Quiropráctico del Bajío**... que están vinculadas a **Carlos Lomelí**, el superdelegado federal en **Jalisco**.

LA AFILIACIÓN morenista del empresario se convierte así en una indebida ventaja que, seguramente, **Claudia Sheinbaum** no estará dispuesta a solapar. Dicen que uno de los más interesados en darle esquinazo a Lomelí es el actual tesorero capitalino, **Roberto Fernández**.

AHORA nomás hay que ver que realmente se limpien estos procesos y que no sea, como suele ocurrir, que se quite a los viejos consentidos para poner a los nuevos consentidos.

-...-

EN LOS círculos judiciales se comenta que el ministro presidente **Arturo Zaldívar** hizo sentir su mano en la decisión del **Tribunal Electoral** de decretar la desaparición del **PES**, pese a que originalmente se pretendía revivirlo.

CUENTAN QUE les hizo ver a los magistrados que semejante barbaridad no iba a ayudar en n-a-d-a a mejorar la imagen del **Poder Judicial**. Y que en ese proceso de convencimiento fue clave el papel del mandamás del **Trife**, **Felipe Fuentes**.

-...-

NO SE lo cuenten, pero dicen que **Martí Batres** salvó, en el último minuto, el nombramiento de **Sanjuana Martínez** como directora de **Notimex**. Entre los senadores de **Morena** no había mucho entusiasmo por la designación y estuvo a punto de caerse, pero al final se quedó. Falta saber si esto es una buena o una mala noticia para la agencia.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

Fecha de publicación: 22 de marzo de 2019